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Но «всего месяц» - это для тех, 
кто наблюдает за происходя-
щим со стороны. А для фина-
листок, по их признанию, «та-
кое ощущение, что кастинг 
был год назад, столько собы-
тий произошло за это время, 
что в один месяц их вместить 
просто нереально».
И всё же, кастинг был месяц 
назад. 25 октября перед жюри 
решилась предстать 21 девуш-
ка, при том, что заявок на кон-
курс было подано 49.  
Некоторые участницы так вол-
новались, что, в полном смыс-
ле слова, стучали зубами. Как 
правило, это было на первых 
минутах общения с отбороч-
ной комиссией. Потом девушки 
успокаивались, видя доброже-
лательный настрой и ощущая 
непринуждённую обстановку, 
которую создавали: Александр 
Русских (депутат ЗакС Леноб-
ласти), Сергей Воскресенский 
(депутат Совета Гатчинского 
района), Игорь Королёв (генди-
ректор «Кинг-Лайн»), Сергей 
Шишков (гендиректор «Рус-
ское радио СПб»), Пётр Голуб 
(гендиректор «Элит Строй») и 
Яна Бесецкая (организатор и 
руководитель репетиционной 
группы).
К общению с участницами 
«высокий ареопаг» подходил 
неформально. С каждой де-
вушкой был индивидуальный 
разговор, довольно лёгкий и 
весёлый. Часто и зрители, и 
жюри, и участница начина-
ли смеяться. Взрывы хохота 
заставляли тревожно пере-
глядываться тех, кто сидел 
за дверью. Но выходившая из 
зала участница улыбалась и 

Всего месяц прошёл с тех пор, как компания молодых взволнованных 
женщин собралась в ФОК «Арена» чтобы участвовать в кастинге конкурса 
«Мисс Гатчина-2019».

поднимала большой палец. 
Все облегчённо вздыхали.
- Несмотря на небольшое ко-
личество участниц, по сравне-
нию с предыдущими годами, 
в коридорах «Арены» было не 
менее жарко, - рассказывает 
зрительница Светлана Малаш- 
кова. - Каждая девушка пере-
живала, но, победив волнение, 
успешно представляла себя 
комиссии и гостями отбороч-
ного тура. Вопросы жюри были  

Конкурсанток можно было 
сравнить с ярким празднич-
ным конфетти, или с искрящи-
мися брызгами шампанско- 
го. Каждая стремилась блес-
нуть, запомниться, постарать-
ся оставить след в сердцах и 
душах. Кто-то делал ставку на 
внешний образ, кто-то - на эмо-
циональность выступления.
Как отметили специалисты 
по стилю, в этом году в трэн-
де было «маленькое чёрное 
платье». Многие участницы 

Заявки на конкурс принима-
лись администрациями райо- 
нов, а соискатели должны бы- 
ли подготовить презентации 
на тему «Я - староста». Кон-
курсная комиссия, в состав 
которой вошли представите-
ли органов исполнительной и 
законодательной власти, Об-
щественной палаты и Совета 
муниципальных образований 
Ленинградской области, оце-
нивала участников по набран- 
ным баллам.
Баллы присуждались за непо-
средственную деятельность 
старост - количество проведён-
ных сходов и собраний граж-
дан, реализацию на территории 
населённого пункта обществен-
но-значимых проектов. Среди 
критериев оценки проектов: 
востребованность, социальное 

«Гатчина была, есть и одно-
значно будет спортивной столи-
цей Ленинградской области, -  
обратилась к спортивному ак-
тиву глава администрации Гат- 
чинского района Людмила Не-
щадим. - Это заслуга наших 
славных тренеров, руководи-
телей спортивных учрежде-
ний и, конечно, сильнейших 
спортсменов. И сегодня, безус-
ловно, нам предстоит решить 
ещё немало задач по развитию 
спортивной инфраструктуры, 
по вовлечению жителей в спор-
тивную жизнь города». 

Участие в мероприятии приня-
ли около 100 физкультурников, 
которые состязались в семи 
спортивных дисциплинах.
Лучшими в жиме штанги лежа 
стали Алексей Коновалов из Гат- 
чинского района и Анна Павлюк  
из Ивангорода. Среди физкуль- 
турников с поражением опор-
но-двигательного аппарата луч- 
шие результаты в челночном 

ЛУЧШИЙ СТАРОСТА 
ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

ЗАСЛУЖЕННЫЕ НАГРАДЫ 
ГАТЧИНСКИХ СПОРТСМЕНОВ

ИНВАЛИДНОСТЬ - НЕ ПРИГОВОР

Определены 42 призёра конкурса «Лучший 
староста Ленинградской области», впервые 

проходившего в регионе. В числе победителей, 
занявших первое место, представитель 
Гатчинского района - староста деревни Малые 
Колпаны Ольга Павлова. 

В Гатчинском Доме культуры состоялась 
традиционная ежегодная церемония 

награждения спортивного актива города.

В Волосово прошёл Областной спортивный 
фестиваль для людей с ограниченными 

возможностями «Эй, товарищ, больше жизни!»

партнерство и социальный эф-
фект, эффективное использо-
вание природных ресурсов и 
так далее.
Победителем от Гатчинского 
района была признана Ольга 
Михайловна Павлова из де-
ревни Малые Колпаны Боль-
шеколпанского сельского по-
селения. Второе место заняла 
Наталья Владимировна Серге- 
ева (дер. Большие Тайцы, Таиц-
кое городское поселение) и тре-
тье место - Лариса Николаевна 
Немова (дер. Рябизи, Войско-
вицкое сельское поселение). 
Участие в конкурсе приняли 
старосты из 14 районов. Общая 
сумма призового фонда, кото-
рый будет распределен между 
обладателями призовых мест, 
составила 500 тысяч рублей.

АС-Медиа

На сцену приглашали руково-
дителей спортивных учрежде-
ний, тренеров, ветеранов фи-
зической культуры и спорта, 
спортсменов, участников го-
родских спартакиад и спортив-
ную общественность. 
Также была отмечена большая 
команда организаторов глав-
ного городского спортивного 
события - Гатчинского полу-
марафона, который в этом году 
прошёл в десятый раз и стал 
самым массовым стартом Ле-
нинградской области.

Пресс-служба 
администрации ГМР

беге показали наша землячка 
Светлана Серова и Илья Черно-
бай из Тосненского района.
В этом году Областной спор-
тивный фестиваль для людей 
с ограниченными возможно-
стями «Эй, товарищ, больше 
жизни!» проводился в 20-й раз 
и был посвящён Международ-
ному дню инвалидов.

АС-Медиа
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непредсказуемыми, и подго-
товить на них ответ заранее 
было невозможно. Кого-то они 
даже ставили в тупик. Девуш-
ки читали стихи, пели, танце-
вали и рассказывали о своих 
увлечениях. К примеру, Оль-
га Южанина вышивает иконы 
бисером и представила зрите-
лям свои работы. У жюри был 
очень сложный выбор.

предпочли бриллиант своей 
внешности обрамить строгим 
цветом. Кому-то это помогло, 
кому-то нет.
Французы, тонкие ценители 
женской красоты, говорят: «За-
поминается не платье, надетое 
на ваше тело, а выражение, на-
детое на ваше лицо». Именно 
поэтому среди финалисток ока-
зались девушки и в строго-чёр-
ном, и в вызывающе-алом, и в 
нежно-голубом, и в традицион-
но-национальном… Но все они 
отличались «лица необщим вы-
раженьем».
На финальное фото вышли че-
тырнадцать прекрасных моло-
дых женщин.
- Я каждый год поддерживаю 
этот праздник красоты и гра-
ции, и наблюдаю за изменени-
ями девушек с начала отбороч-
ного тура до финала. Считаю, 
что в нашем городе живут 
самые яркие и талантливые 
представительницы прекрас-
ного пола. Гатчина славится 
красавицами! - убеждён член 
жюри Сергей Воскресенский.

АС-Медиа
Фото: Николай ГАТКО
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Ольга Анциферова

НОВОСТИ

Я БЫ В СТАРОСТЫ ПОШЁЛ…

Староста - как раз тот че-
ловек, который является 
посредником между людь-

ми и органами государственной 
власти. Аккумулируя вокруг 
себя местных жителей и запра-
шивая из бюджета деньги на во-
площение общих идей, он при-
даёт новый импульс развитию 
территории. 
По инициативе старост в се-
лах и деревнях сегодня стро-
ятся колодцы, дороги, детские 
площадки, благоустраивается 
территория и не только - для 
этого из бюджета Ленобласти 
ежегодно выделяется более 460 
млн. рублей. В этом году на ре-
ализацию инициатив граждан  

20 ноября в Отделе Петербур-
говедения библиотеки им. В.В. 
Маяковского состоялась презен-
тация сборника статей по мате-
риалам научно-практических 
конференций и научно-практи-
ческих семинаров, прошедших с 
2015 по 2018 годы.
В этом сборнике особое внима-
ние уделено изучению объектов 
историко-культурного и духов-
ного наследия Кингисеппского, 
Гатчинского, Ломоносовского, 
Волосовского и других районов 
Ленинградской области. Пре-
зентацию провёл директор НП 
«Серебряное кольцо», руково-
дитель Ленинградского област-
ного отделения Александро-Не-
вского братства, ответственный 
исполнитель проекта «Духов-
ные доминанты Невского края 
на службе российской государ-
ственности» Николай Иевлев.
Николай Витальевич предста-
вил сборник, и у многих участ-
ников презентации появилось 
желание не просто пролистать 
его, а получить в свою домаш-
нюю библиотеку и подробно оз-
накомиться с его материалами.
Жителям Гатчинского района 
будет приятно узнать, что в 
сборник вошёл доклад худож-
ницы Ольги Анциферовой «О 
проекте «Портреты милых ста-
рых дач».
Ольга - прекрасный художник- 
график. Она зарисовала много-
численные дачи Гатчинского 

Сегодня в Ленинградской области есть все 
возможности, чтобы жители городов, сёл и 
деревень могли сами создавать среду обитания, 
в которой им будет хорошо и комфортно. 

Материалы о 
Гатчинском районе 
были включены в 
сборник «Духовные 
доминанты 
Невского края на 
службе российской 
государственности».
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Гатчинский район получил бо-
лее 12,6 млн. рублей из област- 
ного бюджета. Полномочия ста-
рост приняли на себя 158 чело-
век, большая часть из них была 
избрана на собраниях местных 
жителей. 
Староста - это тот человек, ко-
торый слышит людей и умеет 
для каждой инициативы найти 
средства. Всему этому можно 
научиться. Специально для тех 
жителей Ленобласти, кто го-
тов сам менять жизнь вокруг к 
лучшему, Центр поддержки об-
щественных инициатив и Ассо-
циация НКО «Горизонт» при фи-
нансовой поддержке Комитета 
по печати Ленобласти запускает  

района. И во многом сохранила 
их для нас. Увы, время не ща-
дит красивые дачные массивы 
Сиверского, Вырицы, Карташев- 
ской, Прибытково и других дач-
ных мест. Будем надеяться, что 
проект, задуманный Ольгой - за-
печатлеть в графике усадьбы Гат-
чинской земли - будет важным 
элементом сохранения для по-
томков её духовного богатства. А 
от её зарисовки Храма Серафима 
Вырицкого в Вырице просто не 
оторваться - с такой любовью он 
нарисован. 
Ольга Анциферова высказала 
слова сожаления, что она не 
была у Сойкинской святыни. На 
эти слова Николай Иевлев по-
дарил ей книжку-раскраску М. 
Жмеревой и В. Ухина «Сойкин-
ская святыня. Сказка-быль». И 
очень попросил всё же побывать 
на Сойкинском полуострове.
В сборнике представлен ещё 
один материал, касающийся 
Гатчинского района: «История 
заселения и культурного стро-
ительства Гатчинского района 
Ленинградской области», автор 
Наталья Иванова.
На презентацию приехали гости 
из Великого Новгорода, Колпи-
но, Гатчины, Всеволожска, Ар-
хангельска. По словам Николая 
Иевлева, для такой сравнитель-
но небольшой презентации «это 

АННА КАЛИНИНА, 
ОНА ЖЕ АННА 

ЗАБЫТОВСКАЯ, 
ОНА ЖЕ…

Белое фортепьяно, платье 
слоновой кости виновни-
цы торжества и щемящие 
душу звуки, льющиеся из-
под лёгких пальцев - всё 

это настраивало на «Полёты во 
сне и наяву». Именно так назы-
валась программа презентации, 
которую Анна предложила сво-
им потенциальным читателям.  
- Я профессиональный музы-
кант, пианистка, вся моя жизнь 
связана с музыкой, поэтому 
любое мероприятие без музы-
ки мне представляется неудач-
ным, - говорит Анна.
Музыкально презентовать кни-
гу, пропитанную музыкой, ав-
тору помогали композитор и 
концертмейстер Светлана Ду-
бинина и автор-исполнитель 
Юрий Щукин.
Поддерживая ассоциацию, вы-
званную у слушателей назва-
нием «Отель «Калифорния», 
Анна Калинина исполнила ин-
струментальное переложение 
композиции группы «Eagles».
Калифорния - это американский 
штат. Да, именно об Америке 
книга Анны Забытовской (лите-
ратурный псевдоним Анны Ка-
лининой). Под Сан-Франциско  
она прожила почти три года, вы-
йдя замуж за успешного амери-
канского адвоката. На вопрос, 
зачем ехать так далеко, бро-
сив в Петербурге устоявшуюся 
жизнь, Анна отвечает просто и 
честно: «Хотелось продлить «ба-
бье лето».
Читатели поинтересовались, по-
чему, вдруг, пианистка начала 
писать? Оказалось, что вовсе не 
вдруг:
- Писать сочинения, письма, 
дневники, шутливые стихи я 
любила всегда. А после непро-
стого периода эмиграции по-
явилась жгучая потребность 
перенести на бумагу все хитро-
сплетения заокеанской жизни.

Анна Калинина - музыкант, писатель и 
просто красавица. В этом убедились все,  
кто пришёл 24 ноября в библиотеку  
им. А.С. Пушкина на презентацию её книги 
«Отель «Калифорния».

У Анны получилось сделать 
это мастерски и с юмором. Ког-
да читаешь книгу, появляется 
ощущение, что ты болтаешь с 
подружкой за чашкой чая «о 
своём, о девичьем».
Чтобы заинтриговать и погру-
зить будущих читателей «От-
еля «Калифорния» в женскую 
прозу Анны Забытовской, ак-
триса Гатчинского ТЮЗа Юлия 
Мартынова прочитала несколь-
ко отрывков из разных расска-
зов.
«Боже! Какое счастье плюх-
нуться на своё кресло в крайнем 
ряду и снять эти ненавистные 
сапоги с одеревеневших ног! 
Если буду собираться замуж 
ещё раз, поеду просто в вален-
ках. Пусть любит такую, какая 
есть. А где - уже не имеет зна-
чения». Это один из выводов, 
сделанных в главе «Полёты во 
сне и наяву».
А это из «Фарфорового счастья»: 
«И тут приходит в мою бедо-
вую голову мысль, если тебе 
плохо, помоги тому, кому ещё 
хуже. Работает железно - уже 
не раз проверено. Открывается 
третье дыхание».
Анна уверяет, что это не просто 
книжные слова, это её жизнен-
ный посыл и он реально рабо-
тает. Помогает держаться на 
плаву в любых жизненных об-
стоятельствах, и делает счастли-
вой жизнь маленькой красивой 
женщины, пианистки, а теперь 
ещё и писательницы Анны Кали-
ниной-Забытовской.

Алёна РЫБАКОВА
От редакции. Книга «Отель 
«Калифорния» Анны Забытов-
ской поступила в продажу в 
гатчинский магазин «Книги» 
на улице Соборная.

ДАЧНЫЕ МЕСТА ГМР - В НАУЧНОМ 
СБОРНИКЕ

«ДОКТОР ШЛЯГЕР» ЕДЕТ В ВЫРИЦУ!

ЛИ
ТЕ

РА
ТУ

РН
О

было просто здорово и предста-
вительно!»
Но больше всего Николая Вита-
льевича тронула юная гостья, 
которая приехала, прочитав ин-
формацию о предстоящей пре-
зентации, потому что ей «это 
просто интересно». Безусловно, 
барышня не уехала с пустыми 
руками, она получила в подарок 
презентуемый сборник.
В завершение презентации Ни-
колай Витальевич Иевлев при-
гласил к участию в подготовке 
и изданию очередного - пятого 
сборника «Духовные доминанты 
Невского края на службе россий-
ской государственности». Ста-
тьи принимаются в свободном 
формате. Решение о публикации 
редакционная коллегия остав-
ляет за собой, сообщил глав-
ный редактор сборника.
Издание сборника, а также про- 
ведённые мероприятия прош- 
ли при поддержке Комитета 
по местному самоуправлению, 
межнациональным и межкон-
фессиональным отношениям 
Ленинградской области. 

АС-Медиа, 
по материалам пресс-службы 

Ленинградского областного 
отделения Александро-

Невского братства

образовательную онлайн-про-
грамму «Менеджер местного со-
общества», разработанную сов- 
местно с экспертами Высшей 
школы экономики. В рамках 
курса специалисты Центра рас- 
скажут участникам о методах 
работы с местным сообществом, 
инструментах привлечения бюд-
жетных средств и стратегиях 
развития поселений. 
Для тех старост, которым уже 
удалось заявить о себе, Центр 
учредил специальную номина-
цию в рамках премии «Обще-
ственная инициатива-2019». Её  
вручение станет кульминаци-
ей XV Форума местных сооб-
ществ, который проходит 29 
ноября в особняке А.П. Брюл-
лова (г. Санкт-Петербург, наб. 
Лейтенанта Шмидта, 37). 

Пресс-служба 
Центра поддержки 

общественных инициатив

ТК «КУБУС» - 
Детский Мир

ПРИГЛАШАЕМ 
НА РАБОТУ
УБОРЩИЦ

График работы 2/2, 
режим работы  

с 9-20 (10 часов). 
З/п 900 рублей/смена

Тел. 8 911 228 32 40 -
Татьяна Николаевна

«Ах, какая 
Женщина!..» Как 
редко женщины 
слышат в наше 
время такие  
слова от своих  

мужчин. Именно  
так называется новая 
программа московской  
группы «ДОКТОР 
ШЛЯГЕР», с которой 
легендарный 
коллектив ВПЕРВЫЕ 
посетит Вырицу  
7 декабря.

РЕ
КЛ

АМ
А на тридцать моложе, 

а значит, счастливее! 
В составе ансамбля 
исполнители, которые  
много лет работают 
вместе с Маэстро в 
качестве постоянных 
музыкантов. Именно 
им - артистам, кото-
рых он хорошо знает, 
с которыми давно со-
трудничает, и с кото-
рыми его связывают 
не только рабочие, но  
и человеческие отно-
шения, Вячеслав До-
брынин доверил ис-
полнение своих песен 

по всем необъятным просто-
рам нашей Родины. Сам Ма-
эстро в конце прошлого года 
объявил, что уходит со сцены и 

прекращает выступать. И при-
ятно, что у почитателей его 
таланта, и особенно у женщин, 
есть возможность насладиться 
творчеством самого женского 
композитора нашей эстрады в 
исполнении лучших учеников 
Вячеслава Добрынина - груп-
пы «ДОКТОР ШЛЯГЕР»! 

7 декабря, 16.00, Вырицкий 
КЦ, п. Вырица, цена биле-
тов 500 руб. 
Тел. 49-581

Видеопригла-
шение ЛИЧНО 
от Вячеслава 
Добрынина
можно посмо-
треть здесь:

Ведь почти все песни посвяще-
ны, конечно же, женщинам, 
любви, красоте! На эти полто-
ра часа все зрители станут лет 

И пусть в обычной жизни та-
кие слова звучат не часто, 
на концерте группы «Доктор 
Шлягер» всё будет по-другому. 
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Валентина ФИЛИППОВА: 

Злата БУЛИНА:

«Ничего 
не бояться и идти вперёд!»

«Делаю то, что люблю! – 
с этим девизом по жизни иду»

Владислава ТОДОСИЕНКО: 

«Быть, а не казаться!»

173 см, 62 кг, 20 лет, не замужем, 
детей нет

Я студентка 2 курса Государственного 
института экономики, финансов, права 
и технологий. По окончании вуза хочу 
помогать людям, которые оказались в 
трудной жизненной ситуации. Мечтаю 
побывать в странах Африки и Индии.
Моя цель - накопить, как можно боль-
ше, важных и нужных знаний, чтобы 
делится с другими!
В Гатчину я приехала из Уссурийска (При-
морский край). В школе была активист-
кой: занималась общественной деятель-
ностью, организовывала мероприятия, 
была председателем школьного совета. 
Обожаю баскетбол и плавание. Сейчкас 
состою в патриотическом клубе. Являюсь 
организатором многих мероприятий, на-
правленных на патриотическое воспита-
ние. Несмотря на то, что я недолго живу 
в Гатчине, уже влюбилась в этот город. 
У него своя особенная атмосфера. Люди 
здесь очень жизнерадостные и открытые. 
А ещё я восхищаюсь Гатчинским дворцом 
и парком! Именно эти места дают мне 
вдохновение!
Любимое время года - лето, потому что 
в остальные сезоны я умираю от холо-
да. Мерзляки меня поймут! Любимое 
блюдо - омлет с брокколи (готова им за-
втракать, обедать и ужинать). Любимая 
книга - серия романов о Гарри Поттере, 
обожаю перечитывать!

В будущем планирую основать свою 
строительную компанию, которая бу-
дет заниматься реставрацией зданий 
и сооружений, а также строитель-
ством научных и образовательных цен-
тров. Но пока набираюсь опыта, ведь 
создать свою компанию - это только 
первый шаг, надо уметь грамотно ве-
сти дела и зарекомендовать себя про-
фессионалом.
Мое любимое время года - лето. В это 
время мне нравится гулять в Гатчин-
ском парке, там своя особенная ат-
мосфера, можно отдохнуть от всего и 
вдохновиться. Любимый праздник - Но-
вый год, потому что обожаю дарить 
подарки, и то чувство, когда тебя 
окружают радостные и счастливые 
лица людей.
Ощущение поддержки во всём моей се-
мьи и любимого человека делают меня 
самым счастливым человеком. А то, 
что они рядом со мной, придаёт мне 
сил и уверенности.
Участие в конкурсе «Мисс Гатчина» 
- это огромный шаг вперёд, который 
поможет мне побороть все страхи, по-
знакомиться с новыми людьми и много-
му научиться.
Если я стану «Мисс Гатчина-2019», 
хочу быть полезной и больше участво-
вать в жизни города, в его преображе-
нии. Ведь каждое здание - это память 
и история! Хочется, чтобы о нашем го-
роде говорили много хорошего, и чтобы 
название нашего города - Гатчина - зву-
чало гордо!

первое высшее образование по профилю 
«государственное и муниципальное управ-
ление». Но не стала останавливаться на 
достигнутом и сейчас я - магистрант 1 
курса. Здесь я нашла своё любимое дело - 
работу, связанную с политикой.
Помимо учёбы и работы, я занимаюсь об-
щественной деятельностью: возглавляю 
общественную организацию. Как и любая 
современная девушка, веду активный об-
раз жизни, посещаю тренажёрный зал. 
В свободное время обожаю сидеть на 
балконе, укрывшись пледом, налив ча-
шечку горячего чая, и читать книги. За-
частую это книги о мотивации. Никогда 
не стою на месте и занимаюсь самораз-
витием. Привыкла ставить перед собой 
цели и обязательно достигать их. 
Конечно, без поддержки моих родных и 
близких это было бы сложнее. По вече-
рам люблю прогуляться, обдумать пла-
ны на следующий день. Выходные всег-
да провожу в кругу родных и близких!
Я верю в волшебство, именно поэтому 
мой любимый праздник - Новый Год, а 
любимое время года - зима. Тогда всё 
кажется таким сказочным и неверо-
ятно красивым.
Уверена, участие в конкурсе «Мисс 
Гатчина» принесёт мне бурю эмоций и 
неоценимый опыт. Для меня это так-
же сказочно!

Не люблю смотреть фильмы и сериалы. 
После просмотра первых 10 минут на-
чинаю засыпать.
Для меня «Мисс Гатчина» - это выход 
из зоны комфорта, потому что это со-
вершенно новая для меня сфера. Это 
опыт, знакомства, эмоции и события, 
которые я буду помнить всю жизнь!
Если я получу титул «Мисс Гатчи-
на-2019», то я буду сотрудничать с 
различными организациями для улуч-
шения города. Буду заниматься благо-
творительностью.

171 см, 69 кг, 25 лет, не замужем, 
детей нет

Я работаю в строительной компании 
ведущим инженером производствен-
но-технического отдела. Люблю изучать 
всё новое, особенно по своей специально-
сти. Занимаюсь спортом: раньше зани-
малась бадминтоном, сейчас - фитнесом. 
Люблю посещать в театр, выставки, но 
с удовольствием хожу и на хоккей.

173 см, 56 кг, 21 год, не замужем, 
детей нет
Около пяти лет назад я переехала в 
Гатчину. Именно в этом городе нашла 
своё призвание! Здесь я получила своё 

Ольга АЛЯЕВА: 

«Надо уметь радоваться тому, 
что у тебя есть! Быть счастли-
вым сегодня, а не завтра»

175 см, 62 кг, 34 года, замужем, двое 
детей

У меня Высшее экономическое образо-
вание. Работаю в крупной иностранной 
компании в должности бухгалтера.
Меня всегда интересовала одежда, 
стиль, мода. Я люблю создавать мод-
ные образы как для себя, так и для 
моих друзей. В ближайшем будущем я 
планирую осуществить свою мечту и 
освоить профессию модельера.
Основная цель жизни для меня на се-
годня, как и любой мамы, воспитать 
так своих детей, чтобы они были счаст-
ливыми, успешными в жизни, пользо-
вались бы уважением и любовью окру-
жающих.
Я считаю себя добродушным и откры-
тым человеком, всегда помогу тем, кто 
в этом нуждается. Я весёлая, жизнера-
достная и позитивная. Довольно актив-
но провожу свободное время, люблю 
путешествовать и заводить новые зна-
комства. Путешествия дают мне новые 
силы, дарят вдохновение, новые впечат-
ления, заряжают позитивной энергией.
Лето - моё любимое время года. Лето - 
это солнце, море и всегда отличное на-
строение.
Мой любимый праздник - Новый Год. 
Для меня это всегда весёлое, шумное, 
семейное торжество. Мне нравится 
предпраздничная суета в виде выбора 
и покупки подарков, нарядов, ёлочных 
украшений, продуктов для приготовле-
ния званого ужина. Я обожаю итальян-
скую кухню, особенно нравится паста 
с соусом песто, приготовленная люби-
мым мужем.
Мой любимый фильм - «Хатико. Вер-
ный пёс». Он покорил меня необычным 
сюжетом, который описывает реаль-
ную историю.
Любимая певица - Татьяна Буланова, 
которая когда-то собирала полные 
залы и своим проникновенным пением 
заставляла биться сердца многих.
Одно из моих любимых мест в городе 
Гатчина - это Дворцовый парк. Часами 
могу прогуливаться по его аллеям и 
любоваться дворцовым ансамблем.

«Мисс Гатчина» - это леди. Она должна 
быть воспитанной, деликатной, неж-
ной, красивой - и не только внешне. 
Мисс должна сиять красотой и изну-
три. Мисс должна быть трудолюбивой, 
выносливой, волевой. И, наконец, по 
отношению к людям нужно быть всегда 
уважительной. 
Если я стану «Мисс Гатчина», я буду 
делать всё возможное для своего род-
ного города.  Выявлять проблемы и на-
ходить интересные пути их решения. 
Например, на улице Соборной не хва-
тает красивого фонтана. И я собираюсь 
добиться, чтобы его поставили. Ведь 
это не только предаст эстетический 
вид городу, но и будет успокаивать лю-
дей и создавать атмосферу уюта.

Алёна ДРОЗДОВА: 

«Ценить собственный 
опыт, делать выводы и уметь 
подстраиваться под любые 
обстоятельства»

вопросы. На мой взгляд, это один из 
лучших вариантов времяпровождения, 
которое можно придумать в нашем го-
роде вечером выходного дня. Всем ре-
комендую попробовать. 
Безусловно, я люблю Гатчину всю. И 
мне очень нравится, как город преоб-
ражается на глазах в последние годы. 
Но главной его особенностью можно 
считать наличие уютных ландшафтных 
парков с прудами, стриженными газо-
нами, мостами и павильонами. Самое 
любимое местечко в парке - это Карпин 
мост с прекрасным видом на монумен-
тальный Гатчинский дворец!
Сколько себя помню, я всегда старалась 
создавать праздник и наполнять свою 
жизнь яркими, интересными событиями: 
в детстве - танцы и выступления на сцене, 
в студенческие годы - фотография и мон-
таж. Повзрослев, я прыгала с парашютом 
и выходила замуж. А сейчас новый и ув-
лекательный этап в моей жизни - я фина-
листка «Мисс Гатчина-2019». Безусловно, 
многие на конкурс идут за победой, только 
у каждой участницы она своя - маленькая 
или большая. А может, даже не одна! Для 
меня же «Мисс Гатчина» - это праздник.
Если стану «Мисс Гатчина», испытаю 
истинное чувство радости и счастья, 
приму поздравления от родных и близ-
ких, а потом хорошенечко высплюсь 
один денёк. Ведь это был очень нелёг-
кий месяц.
К 25 годам у меня сформировалось 
огромное желание помогать, делать 
добрые дела и быть полезной. Поэтому 
сам конкурс для меня изначально был 
хорошей возможностью и некой моти-
вацией к тому, чтобы научиться вне-
дрять всё это в свою жизнь ещё больше 
и чаще.

174 см, 59 кг, 25 лет, замужем, де-
тей нет

В профессиональном плане я связала 
свою жизнь с маркетингом и рекламой. 
Занимаю должность маркетолога SMM 
и Digital каналов крупной сети цветоч-
ных магазинов.
Я - визуал и во многом эстет: люблю 
красивые вещи, еду, интерьеры. Воз-
можно, поэтому я работаю с цветами, 
так как у нас круглый год весна и вол-
шебные ароматы... 
Люблю спорт, практикую йогу и меди-
тации, а по воскресеньям мы с друзь-
ями играем в квизы - это похоже на 
«брейн ринг», где команды соревну-
ются между собой, отвечая на умные 
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МИСС ГАТЧИНА-2019

Александра МАКАРЕНКО:

«Жить, 
чтобы рассказывать о жизни»

Екатерина ФЕОКТИСТОВА:

«Всё в наших руках, 
поэтому их нельзя опускать»

165 см, 50 кг, 28 лет, замужем, 
детей нет 

Мне повезло родиться и вырасти в 
нашем прекрасном городе Гатчина.
Если меня попросили бы охарактери-
зовать себя одним словом, то я вы-
брала бы слово «многозадачность».
С раннего детства я, помимо учёбы, 
всегда чем-то увлекалась. В млад-
ших классах я окончила музыкальную 
школу по классу фортепиано. Увлека-
лась рисованием и искусством. Моя 
страсть - современная хореография, 
я не могу устоять, когда играет лю-
бимая музыка!
Окончила университет Гражданской 
авиации по специальности «управле-
ние персоналом». Работала по специ-
альности три года в системе МВД, 
но сидячая работа в офисе - не для 
меня. Мне всегда хотелось творить и 
создавать что-то новое! И я всерьёз 
увлеклась сферой красоты. Нашла пар-
тнёра, близкого по духу, прошла обуче-
ние по основам предпринимательства 
в Гатчине. Так мы открыли студию 
преображения «FeDor team».
Для меня настоящее счастье - да-
рить людям положительные эмоции 
и уверенность с помощью макияжа и 
причёсок!
Моя цель в жизни - быть полезной 
людям и нашей планете. Я хочу де-
литься с миром своими знаниями и 
своей энергией, помогать тем, кто в 
этом действительно нуждается. В 
этом я нахожу своё призвание.
У меня большая семья, самый заме-
чательный муж, от которого я хочу 
малышей.
В свободное время я посещаю инте-
ресные спектакли или концерты в 
филармонии. Люблю балет, в театре 
предпочитаю классические поста-
новки. Любимый театр, где мне нра-
вятся все постановки - «Русская ан-
треприза имени Андрея Миронова».

профориентационную передачу для 
первоклассников.
Все, что происходит - к лучшему. Это 
уже факт. Так что я во всём вижу хо-
рошее и это делает меня счастливой, 
главное - постоянно улыбаться. Я обо-
жаю лето. О любимом блюде скажу 
так: если вы запрёте меня в квартире 
с годовым запасом хороших макарон 
и будете приносить мне свежий сыр - 
я не обижусь. Музыкальный фильм - 
«Возлюбленные» 2011 года.
«Мисс Гатчина» - это цель в данный 
жизненный период. Сейчас этот кон-
курс для меня очень важен. И для 
меня титул «Мисс Гатчина» - это 
определённая цель, с достижения ко-
торой всё только начнётся. Цель - по-
лучить титул. Для чего? Потому что 
сейчас я этого хочу, там нет глубоко-
го смысла.
Мне кажется, что моя жизнь не силь-
но поменяется, если я стану «Мисс 
Гатчина». Точнее, не поменяется её 
течение. Я продолжу быть в центре 
главных событий нашего города и 
района, еженедельно буду рассказы-
вать горожанам обо всём, что узнала 
сама и знакомить их с интересными 
местными жителями.
Титул не означает, что я стану лучше 
кого-то. Он будет значить, что на мне 
лежит огромная ответственность, ко-
торую придётся оправдывать.
Я уверена, что выходных у меня ста-
нет меньше. За время подготовки к 
финалу я нашла огромное количе-
ство занятий для себя и для добрых 
дел в нерабочее время.
Не знаю, дадут ли мне титул «Мисс 
Гатчина», но я точно знаю, что после 
финала меня в жизни города станет 
ещё больше.

Дарья ПЯТАКОВА: 

«Любовь спасёт»

164 см, 52 кг, 19 лет, не замужем, 
детей нет

Я из маленького посёлка Демянск в 
Новгородской области. Вот уже два 
года я живу в прекрасном городе 
Гатчина и учусь на втором курсе в 
Государственном институте эконо-
мики, финансов, права и технологий 
по направлению «Государственное 
и муниципальное управление». Эту 
специальность выбрала потому, что 
в ней сочетаются и юридическое, и 
экономическое направления с нотка-
ми истории.
Про себя могу сказать, что я человек 
творческий: на протяжении 10 лет 
играла в театре «Ровесник», занима-
юсь вокалом с шести лет, и пою по се-
годняшний день. 
Люблю весну за чувство неимоверно-
го счастья, которое наполняет тебя 
после нашей холодной и морозной 
зимы, при виде распускающихся лан-
дышей, цветения сирени и тёплого 
солнышка. Как будто бы вдыхается 
новая жизнь!
Из праздников обожаю Новый год и 
дни рождения. Ведь именно два этих 
праздника - это отличный повод со-
бираться всей семьёй, насладиться 
волшебным временем вместе и, ко-
нечно же, получить подарочки.
Я не особо много смотрю кино. Лю-
блю наши патриотические фильмы, 
такие как «Движение вверх» и «Ба-
тальон». Это сильные, чувственные 
картины, передающие русский дух, 
силу и волю к победе!
В Гатчине моё любимое место - это 
Гатчинский дворец и его шикарный 
парк, это то место, где можно ближе 
познакомиться с нашей культурой и 
историей, и побыть в уединении, на-
слаждаясь прогулкой и прекрасными 
видами.
Моя мечта - это спеть на большой сце-
не. И спеть так, чтобы весь зал мне 
подпевал каждое слово! Ну, и конечно 
же, я мечтаю качать на своих ручках 

детей в кругу любимого мужа и здоро-
вых родителей!
Я верю, что любовь спасёт мир, сде-
лает его ярче и насыщеннее. Тому 
подтверждение - поддержка моей 
семьи и тепло моего возлюбленного, 
которые вдохновили меня на участие 
в конкурсе «Мисс Гатчина».
Я занималась только творчеством 
и учёбой, и в конкурсах, подобных 
«Мисс Гатчина», никогда не участво-
вала. По моему мнению, Мисс Гатчи-
на - это та девушка, которая выдер-
жала все испытания, ответственно 
подошла к каждому этапу конкурса. 
Та, кто действительно хочет получить 
корону, представить с гордостью свой 
родной край и показать, что любая из 
участниц может добиться признания 
и заслужить победу, если будет при-
кладывать к этому максимум усилий, 
имея при этом бесконечное желание. 
Ведь, как говорится, всё возможно, 
главное - очень захотеть.

Зимними вечерами предпочитаю про-
сто посмотреть интересное кино. 
Мои любимые фильмы – «Завтрак у 
Тиффани», «Ешь. Молись. Люби», «Зе-
лёная миля». Обожаю наши совет-
ские комедии - никогда не наскучат.
Для меня «Мисс Гатчина» - это, в 
первую очередь, огромная мотивация 
и толчок к развитию, к созданию луч-
шей версии себя. На этом уникаль-
ном проекте я планирую раскрыть 
себя по-новому, познакомиться и по-
учиться у лучших, сказать зрителю 
то, что я хочу донести до каждого 
в зале.
Уверена, что такой опыт будет бес-
ценен !
Если я стану «Мисс Гатчина», сво-
им примером я буду показывать, как 
можно женщине совмещать разви-
тие в профессиональном плане, де-
лать добрые дела каждый день и да-
рить тепло семье и близким.

164 см, 50 кг, 22 года, не замужем, 
детей нет

Работаю на местном канале, каждый 
день узнаю город с новых сторон и 
рассказываю о них жителям. Поми-
мо журналистики, закончила курс 
артиста драмтеатра в академии на 
Моховой, получила 26 отказов от те-
атральных мастеров прежде, чем мне 
дали первую роль в театре. Записала 
два альбома, которые были так же не 
признаны, как и моя актёрская игра.
Если мне дать волю, в течение пары 
часов могу читать стихи и моноло-
ги из различных спектаклей. Мечта 
и цель - создать образовательную 

Рената БАЙТЕМИРОВА:

«Подумай, как трудно изменить 
самого себя, и ты поймёшь, 
сколь ничтожны твои возмож-
ности изменить других»

172 см, 95 кг, 34 года, замужем, 
один ребёнок

Я живу в Гатчине всю сознательную 
жизнь. Детский сад, школа и вуз - 
всё связано с нашим городом. Танцы, 
КВН, репортёр молодёжной газеты, 
олимпиадница, спортсменка, кадет.
С 1998 года тружусь волонтёром  в 
Общественной организации «Благо-
творительное общество «Невский 
Ангел» в Санкт-Петербурге.
По первому образованию я - эконо-
мист, а по второму - юрист.
Работала промоутером, бухгалтером, 
инженером-программистом, управля-
ющей в Национально-культурном доме.

Активистка гатчинского Татаро-баш- 
кирского общества «Юлдаш», Санкт- 
Петербургской Татарской Общины. 
Занимала пост руководителя моло-
дёжного движения Санкт-Петер-
бургского отделения Всемирной ор-
ганизации татарских женщин «Ак 
калфак».
Предпочитаю воспользоваться пре-
доставленным судьбой шансом, чем 
сидеть потом и кручиниться, что 
нужно было пробовать.
Обожаю форумы, конференции, съез-
ды, тематические фестивали. Это 
места силы, мощи, энергии, иннова-
ций. Именно тут можно завести ин-
тересные знакомства и встретить 
удивительных людей, горящих свои-
ми идеями.
Силы мне придаёт уверенность, что 
я на верном пути, что мои действия 
соответствуют моему внутреннему 
миру, и мне нет нужды поступаться 
своими жизненными принципами для 
достижения цели.
Очень увлекающийся лидер - это про 
меня. Загораюсь идеей и веду за собой.
Люблю много читать, поэтому хожу 
в библиотеку. Играем с мужем в шах-
маты, у нас 3 разряд. Вместе всей 
семьей готовим - это минуты гармо-
нии для меня.
Любимое место в Гатчине - это Бе-
резовый домик. Уникальный ансамбль.
Для меня «Мисс Гатчина» - это воз-
можность познакомиться изнутри с 
конкурсом, ставшим неотъемлемым 
украшением нашего города. Возмож-
ность раскрыть себя в новом каче-
стве, быть частью красивой уникаль-
ной активной «семьи», состоящей из 
участниц и организаторов.
По своей сути я - борец. И я люблю 
соревнования.
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Вероника ЯКОВЛЕВА: 

«Гибкость тела 
развивает гибкость ума»

167 см, 48 кг, 32 года, замужем, 
двое детей

Я родилась в городе Гатчина, и мне 
нравится здесь жить.
Я люблю Покровский собор - за его 
простоту, за его историю. А также 
Коннетабль, поскольку каждый раз, 
проезжая мимо, вижу эту потряса-
ющую панораму парка и замечаю 
времена года: вот листья желтеют... 
выпал снег... первая зелень... яркое 
солнце.
Высшее образование я получила в 
Университете Кино и Телевидения, 
факультет фотографии. Здесь и заро-
дилась моя любовь к фотографии.
Где-то в это же время я узнала про 
йогу. С тех пор старалась поддержи-
вать занятия и погружалась в фило-
софию йоги.
В детстве я занималась акробатикой. 
И целыми днями дома и в зале стояла 
на руках и крутила колесо. Поэтому, 
если не знаешь, что делать - вставай 
на голову!
У меня двое детей, и они - мой двига-
тель. Я хочу быть примером для них. 
Я мечтаю пойти в горный поход вме-
сте с детьми, но только после того, 
как сама покорю Эльбрус.
Сейчас у меня быстрый ритм жизни: 
утром - я бухгалтер, днём - мама, ве-
чером - инструктор по аэройоге, а но-
чью - репетиции «Мисс Гатчина».
Мой любимый фильм - «Матрица».
«Зулейха открывает глаза» Гузель 
Яхина и «Сила подсознания» Джо 

Диспеза - это две книги за последний 
год, которые меня удивили, застави-
ли задуматься. Рекомендую.
Что для меня конкурс «Мисс Гатчи-
на»? Конечно, личностный рост!
Взглянуть на себя со стороны, взгля-
нуть внутрь себя. Ощутить себя в 
команде, в общем деле, в подготовке 
этого праздника. Испытание сценой.
Я хочу победить в этом конкурсе, и 
показать пример всем женщинам, ко-
торые сомневаются в себе, у которых 
есть дети, что можно быть любящей 
мамой и успешной леди.

Ракель АБДУРАХМАНОВА:

«Единственное правило 
в жизни, по которому нужно 
жить: оставаться человеком 
в любых ситуациях»

175 см, 65 кг, 26 лет, не замужем, 
двое детей 
Главное в моей жизни - это дети и 
мой любимый человек. Дети - это 
моё счастье, все мои надежды и меч-
ты связаны с ними. Очень хочется, 
чтобы они выросли порядочными и 
умными людьми. Я к этому стрем-
люсь и прилагаю все мои силы.
Поддержка моего мужчины очень 
важна для меня, и я благодарю его за 
то, что он есть в моей жизни.
Сама я безумно люблю спорт! Играю 
в волейбол (непрофессионально, ко-
нечно, я - любитель), участвую во 
всевозможных спортивных соревно-
ваниях, и мне это очень нравится. В 
своей жизни я не раз одерживала по-
беды, как в конкурсах красоты, так и 
в спортивной жизни. Моя вера в бога 
придает мне силы. И я знаю, что до-
бро всегда побеждает!
Для меня любимое время года - это 
лето! Тепло, всё вокруг зелёное, 
птички поют, и душа радуется!
Моё любимое блюдо - это «Хинкал», 
очень вкусно. Хинкал - традиционное 
блюдо кавказской кухни, представ-
ляет собой варёные в мясном бу-
льоне кусочки теста, подаваемые с 
бульоном, варёным мясом и соусом. 
Кто не пробовал - обязательно по-
пробуйте.
А ещё мне очень нравится смо-
треть мультфильмы. Мой любимый 
мультфильм - «Анастасия». Это 
интересная история маленькой де-
вочки. Я восхищаюсь её упорством 
и красотой.

Моё любимое место в Гатчине - кино-
театр «Победа».
Для меня «Мисс Гатчина» - это де-
вушка, имеющая множество талан-
тов, добрая душой и скромная.
Если я стану «Мисс Гатчина», то, 
в первую очередь, куплю своей доч-
ке десять платьев (у нас договор по 
этому поводу). Я буду стараться 
участвовать в жизни нашего города. 
Если от меня что-то потребуется, и 
я буду в силах помочь, я всегда рядом.

Ольга ЮЖАНИНА: 

«Самый красивый наряд -
улыбка. Носите его, не снимая!»

хоре. Все девчонки - кокетки, я не ис-
ключение. Поэтому стреляла глазка-
ми и занималась стрельбой из ружья!
После школы поступила в Государ-
ственный университет путей сообще-
ния. Благодаря моему упорству и тру-
долюбию успех в карьере не заставил 
себя долго ждать. Некоторое время 
я работала проектировщиком. На 
данный момент занимаю должность 
инженера ремонтно-строительного 
отдела - осуществляю тех. надзор за 
выполненными работами по строи-
тельству на одном из крупнейших и 
динамично развивающихся предпри-
ятий нашей области и всей России - 
АРЗ 218.
А ещё я мама. У меня чудесный  
сын - моя поддержка и опора. Он очень 
любознательный, ответственный и са-
мостоятельный мальчик, которым я 
горжусь и всегда радуюсь его успехам. 
Мой любимый праздник - день рожде-
ния сыночка. Люблю его радовать и 
удивлять. 
Вечерами я стараюсь уделять немно-
го времени самой себе. Я вышиваю 
бисером (картины, иконы). Это от-
личный способ расслабиться и проа-
нализировать прошедший день.
Я люблю мир. Никогда не обижу дру-
гого, наоборот - всегда протяну руку 
помощи. Могу найти общий язык со 
всеми, главное, чтобы люди обща-
лись ДУШОЙ.
«Мисс Гатчина» - удивительное путе-
шествие, в которое я с удовольствием 
отправляюсь. Новые впечатления, зна-
комства и опыт. Разве не прекрасно?
Если стану «Мисс Гатчина», я улыб-
нусь и буду счастлива, что меня оце-
нил мой родной город.

172 см, 61 кг, 35 лет, не замужем, 
один ребёнок
Я коренная жительница Гатчины. Ро-
дилась, выросла и по сей день прожи-
ваю в нашем уютном городке с огром-
ной историей. Мое любимое местечко 
в нашем городе - это остров любви и 
Павильон Венеры. Это самый роман-
тичный, по-моему, уголок Гатчин-
ского парка. Здесь, на берегу Белого 
озера, как нельзя лучше, ощущается 
союз природы и искусства.
С самого детства я не любила сидеть 
на месте. Школьная жизнь была ак-
тивной, я занималась лыжным спор-
том и играла в школьной баскет-
больной команде. Сцена меня всегда 
манила, как итог - проведение школь-
ных мероприятий, занятия в театре 
мод «Катюша», игра в команде КВН. 
Некоторое время пела в церковном 

Анастасия ГАНИЧЕВА:

«Никогда не отказывайся 
от своей мечты!»

орешками и дождаться, когда си-
ничка сядет на руку.
Моя страсть - это готовка! Мне 
нравятся запахи и новые вкусы, 
когда на кухне все шкварчит, а 
аромат нового блюда манит близ-
ких тебе друзей на кухню.
Основной род моей деятельно-
сти - это модельная сфера: сни-
маюсь для рекламы платьев, ку-
пальников, спортивной одежды. 
Кроме этого, поскольку я закон-
чила колледж парикмахерского 
искусства, я занимаюсь причёска-
ми, готовлю девушек для фото-
сессий, делаю макияж, укладки.
Пропагандирую здоровый образ 
жизни, занимаюсь спортом - бе-
гом и аэрострейчингом.
Для меня «Мисс Гатчина» - это 
человек, на которого должны 
равняться другие. Я участвую в 
конкурсе, чтобы осуществить 
свою цель и мечту - освоить про-
фессию телеведущей, профессио-
нально писать репортажи и сни-
мать сюжеты о жизни в городах, 
о животных и людях, которые 
изменили этот мир.
Я хочу вдохновлять людей на пра-
вильные поступки и напоминать 
о самой большой проблеме нашего 
времени - человеческом безразли-
чии.
Если я стану «Мисс Гатчина», 
буду продолжать начатую ак-
тивность, потому что нельзя 
останавливаться никогда. В жиз-
ни есть лишь два состояния: или 
ты двигаешься вперед, или отка-
тываешься назад.

171 см, 50 кг, 23 года, не замужем, 
детей нет
Мое любимое время года - зима. 
Для этого есть две причины. 
Во-первых, я без ума от катания 
на сноуборде и горных лыжах. 
Во-вторых, зимой отмечают са-
мый волшебный праздник - Новый 
год, который собирает всех род-
ных вместе. 
Гатчинский парк - это особое ме-
сто для меня. Зимой он превра-
щается в белоснежную сказку, а 
на Дворцовой площади можно по-
кормить настоящего ВЕРБЛЮДА 
сухариками и сеном. А в тёплое 
время года угостить белочек 
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Некоторые любят поэкологичнее, Автор Игорь РЫБАКОВ, художник Дарья СТУПЕНЬКИНА

КАК СОРТИРОВАТЬ ОТХОДЫ 

ЭТО НЕ МУСОР, ЭТО - ВТОРСЫРЬЁ!

Бытовые отходы - это продукты жизнедеятельности 
человека. Сырьё - то, что можно переработать. 
Мусор - то, что уже переработать нельзя.

Как спасти Гатчину, Россию и шар земной  
от превращения в одну большую свалку? 
Только сортируя, перерабатывая отходы, 
которые являются сырьём для последующих 
цепей производства.

Мы сортируем не мусор, а от-
ходы. Мусором отходы стано-
вятся лишь тогда, когда из них 
нельзя сделать вторичное сы-
рьё. Живите с этим.
Основной аргумент против 
сортировки отходов - некуда 
ставить 4 ведра. А что, если я 
вам скажу, что необязательно 
иметь 4 ведра для пластика, 
алюминия, стекла и картона? 
Если я вам скажу, что доста-
точно двух вёдер: одно - для 
вторичного сырья, а второе - 
для мусора?
Вот инструкция.
1. Ищем ближайший пункт 

приёма вторсырья (ППВ), 
принимающий все 4 вида 
отходов.

2. Складываем все 4 вида сы-
рья в одно ведро. Бутылки 
необходимо мыть, а ко-

До 500 кг мусора производит 
один человек в год. 90% отхо-
дов отправляются на свалки, 
где они будут разлагаться сот-
ни лет, выделяя токсичные ве-
щества.
В Гатчинском районе эко-ак-
тивисты продолжают внедрять 
раздельный сбор отходов. При-

робки складывать, чтобы 
сырьё занимало меньше 
места. Благодаря тому, что 
бутылки чистые, в них ни-
чего не портится и нет за-
паха, поэтому сырьё можно 
выносить раз в несколько 
недель, по мере наполне-
ния ёмкости.

3. Когда ведро наполнится, 
берём его подмышку и пря-
мо с ним идём к ППВ.

4. Раскладываем сырьё из ве-
дра по контейнерам в ППВ. 
Пластик к пластику, стекло 
к стеклу.

Готово! Вот так всё просто! 
Главное - решиться поставить 
хотя бы одну корзину. И не ле-
ниться.

Екатерина ФЕОКТИСТОВА, 
финалистка конкурса 
«Мисс Гатчина-2019»

живается ли у нас эта система? 
Очень хочется верить, что да.
Адреса пунктов раздельного 
сбора мусора:
Гатчинский район, п. Приго-
родный, Вырицкое шоссе, д.5 - 
совсем недавно здесь открылся 
приёмный пункт раздельно со-
бранного вторичного сырья.

«РАЗДЕЛЬНЫЙ СБОР»  
НА ГАТЧИНСКОМ ПОЛУМАРАФОНЕ

Активисты, волонтёры и участники Гатчинского 
полумарафона собрали 7 кг пластиковых 
стаканчиков 5PP, примерно половину бака 
бутылок PET, полный бак макулатуры (бумага  
и картон) и немного пластиковых пакетов,  
о количестве которых даже сказать стыдно.
- Большинство людей ещё мо-
рально не готовы к тому, что 
пластик (и другое сырье) мож-
но и нужно утилизировать от-
дельно от других отходов и не 
понимают, зачем вообще это 

делать, - отмечают активисты 
«РазДельного Сбора». - Но это 
был наш первый опыт, проб-
ная версия - и мы увидели 
свои ошибки, осознали мето-
ды решения многих вопросов 

и продумали дальнейшие пути 
развития в этом направлении.
Организаторы Гатчинского по-
лумарафона открыты для вне-
дрения РСО в свои мероприя-
тия и готовы к дальнейшему 
взаимодействию. Контейнеры 
под сырьё предоставила компа-
ния «ЭКО-Точка», собранную 
пластиковую посуду приняло 
ООО «ФОСБО», а Гатчинский 
Дворец молодёжи оказал эко-
логическим активистам по-
мощь в логистике и обеспечил 
пылкими волонтёрами, кото-
рые не гнушались вручную 
спасать сырье из общих баков 
и подбирать с земли эти самые 
стаканчики.
- Мы счастливы, что ряды 
участников «РазДельного Сбо-
ра» растут, и среди нас появля-
ются новые, активные, эколо-
гически-просвещённые люди, 
которые готовы в любую пого-
ду спасать планету! - резюми-
руют гатчинские экологи.
Один из таких новичков - фи-
налистка конкурса «Мисс Гат-
чина-2019» Александра Мака-
ренко. 
- Я сегодня сдала  весь пластик, 
который собрала за три недели, - 
поделилась Саша. - Всем сове-
тую присоединиться к акциям 
по раздельному собу мусора. 
Это несложно, но очень важно.  

АС-Медиа

НИ ОДНА БУКАШКА 
НЕ ПОСТРА Д А Л А
Живи сам и дай жить «букашкам». Такой 
вывод сделала Алёна ДРОЗДОВА, посмотрев 
мультфильм Михаила Алдашина «Букашки».
Очень позитивный мультфильм 
для всех возрастов. 
Считается, что все насекомые 
живут себе безмятежно: ле-
тают, ползают и, в общем-то, 
кайфуют от жизни. Но всё 
было бы хорошо, если бы не 
«ЭТИ»! Мультфильм показыва-
ет социальные и бытовые про-
блемы на уровне жизни, борьбы 
за права и равенства маленьких 
и беззащитных букашек. А под  
«ЭТИМИ» подразумевается гло- 
бальное зло. И тут все, как у 
людей, знаете ли!
Всегда нам чего-то не хвата-
ет, что-то не нравится, мы 
постоянно чем-то недовольны. 
Но стоит лишь посмотреть 
на всё со стороны и, быть мо-
жет, получится разглядеть 
всё самое прекрасное, что нас 
окружает. 

Очень понравились отсылки к 
протестам, НЛО и полётам 
в космос. Выглядит это легко 
и ненавязчиво, без пошлости, 
вульгарности и насилия. Сей-
час это редкость, мне кажет-
ся. И, к тому же, мультфильм 
имеет добрый посыл - беречь 
букашек и проявлять милосер-
дие. Они тоже имеют права на 
существование и на то, чтобы 
прожить свою короткую, но 
интересную жизнь.
Гениальная работа Павла Бар-
кова и команды аниматоров. 
Очень понравился визуальный 
ряд и графика. Я как будто вер-
нулась в детство.
А после просмотра осталось 
ощущение, будто это мы - все 
немного «в лампе».

Алёна ДРОЗДОВА,
финалистка конкурса 
«Мисс Гатчина-2019»

Здесь принимаю отходы за 
деньги!
Самая известная в Гатчине 
площадка раздельного сбора 
находится на улице Володар-
ского д.9.
Ещё в Гатчине есть дворы с 
системой раздельного сбора 
мусора или сырья на ул. Ро-
щинской, 20 и Коли Подряд-
чикова, 16.
Красота нашего города в на-
ших руках!

Екатерина ГАНИЧЕВА, 
финалистка конкурса 
«Мисс Гатчина-2019»
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Анна Байчик Мисс Россия 1993Юлия Суханова - Мисс СССР - 1989

Мария Калинина - Мисс Москва 1988

Напомним, что последний раз титул «Мисс Россия» 
был присвоен в Париже в 1939 году, и об этом 
«баловстве» на долгие годы забыли. Вновь  
о конкурсах красоты заговорили только после того, 
как в Советском Союзе случилась Перестройка.
«Московская 
красавица»
Инициатором проведения в 
1988 году первого конкурса 
красоты «Московская краса-
вица» стало руководство сто-
личного горкома ВЛКСМ. Ком-
сомольцы даже подключили 
свою газету «Московский ком-
сомолец». Вряд ли кто-то из 
сотрудников газеты представ-
лял, как всё должно выгля-
деть на самом деле. Но проект 
оказался довольно серьёзным. 
Удалось выбить трансляцию по  
ТВ, собрать представительное 
жюри, куда вошли М. Задор-
нов, А. Вертинская, М. Розов-
ский и М. Магомаев, и даже 
найти самого настоящего ино-
странного спонсора. Им стала 
Burda Moden, которая присла-
ла целый контейнер необходи-
мых для конкурсанток вещей.  
Конкурс вызвал небывалый 
ажиотаж. На первичный отбор 
пришло несколько тысяч де-
вушек. Оргкомитет буквально 
утонул в анкетах, но все же вы-
брал 36 из них. Сам конкурс, 
с одной стороны, прошёл тра-
диционно - с тремя выходами: 
в национальном костюме, ку-
пальнике и вечернем платье. 
Но сегодня видеозаписи шоу 
кажутся немного дикими. Что 
сказать, даже купальники все 
приносили свои, так что мы 
можем наблюдать ещё и показ 

«МИСС РОССИЯ»: ПРОДОЛЖЕНИЕ, 
ИЛИ КРАСОТА ПО-СОВЕТСКИ

актуальной пляжной моды тех 
лет.
Шестёрку финалисток отобра-
ли довольно легко, а вот даль-
ше начались проблемы. Одна 
из этих красавиц (Ирина Суво-
рова) оказалась замужем и с 
ребёнком, другая (Оксана Фан-
дера) - совершенно не москвич-
кой. Ещё одна девушка смути-
ла жюри фамилией Дурнева. 
По сути, выбирали из трио: 
Елены Передреевой, Екатери-
ны Чиличкиной и Марии Кали-
ниной. Победительницей стала 
Калинина. В её пользу сыграло 
умение держаться на публике, 
она выглядела самой живой и 
раскованной. Жюри и органи-
заторы прекрасно понимали, 
что общаться с журналистами 
ей придется много.
Дальше началась самая насто-
ящая буря. Публика победу Ка-
лининой не приняла, зритель 
считал, что победить должна 
была или Фандера, или Чилич-
кина. К ещё большему недо-
вольству народа привели доро-
гие подарки. Конкурс засыпали 
письмами с требованием от-
дать их более нуждающимся, а 
не каким-то красавицам… Хотя 
надо отметить, что Калинина в 
качестве приза получила толь-
ко телевизор и хрустальную 
вазу. Впрочем, она стала насто-
ящей звездой и очень быстро 
улетела в США.

«Мисс СССР-1989»
После успеха «Московской кра-
савицы» региональные конкур-
сы пошли одни за одним, встал 
вопрос о проведении общесо-
юзного. Инициатором снова 
выступил московский горком 
комсомола. И в этот раз к орга-
низации подошли уже более ос-
новательно. 
Для начала команда конкурса 
два месяца ездила по Союзу и 
проводила отборы в городах, 
начиная Владивостоком и за-
канчивая Москвой. Попутно 
власти остальных советских 
республик тоже выбирали сво-
их красавиц. Всего первичный 
отбор прошли около пятидеся-
ти девушек, но на сцену кон-
цертного зала «Россия» вышли 
только 35 участниц практиче-
ски со всего СССР.
Организаторы смогли получить 
не просто время на телевиде-
нии, а сразу прямой эфир, при-
влекли спонсоров, пригласили 
дизайнера-англичанина для 
украшения зала, поселили де-
вушек в закрытом пансионате 
и несколько недель занимались 
с ними. Председателем жюри 
тогда стала известнейшая бале-
рина Екатерина Максимова. В 
результате сам конкурс вышел 
намного эффектнее, хотя совет-
ские реалии ощущались доста-
точно явно. Например, выход в 
купальниках обтекаемо назва-
ли «Демонстрацией пляжных 
ансамблей».
Выбор победительницы был 
ещё более сложным, чем в слу-
чае с «Московской красавицей»  
и, конечно, не обошлось без 
несколько предвзятого отно-
шения. Сначала главной фаво-
риткой была Елена Силина из 
Волгограда, которая поразила 
мужскую часть жюри очень 
тонкой талией и шестым разме-
ром груди. Но Максимова реши-
ла, что это уж слишком много и 
Силина выбыла в первой десят-
ке. А победила Юлия Суханова. 
Анна Горбунова и Екатерина 

Мещерякова заняли второе и 
третье места соответственно.
Оценить успешность первого 
конкурса «Мисс СССР» доволь- 
но сложно. Без сомнения, это 
стало заметным событием в 
стране. В концертном зале, ку- 
да билеты не продавали, а пус- 
кали по пригласительным, 
свободных мест не было. Те-
летрансляцию смотрело прак-
тически все взрослое насе-
ление. Но вот коммерчески 
конкурс провалился. По сути, 
организаторы делали ставку 
на спонсоров и на контракты 
с победительницами на вы-
ступление на конкурсе «Мисс 
Мира», а также на отчисления 
от всех последующих заработ-
ков призёров.
Спонсоры никакой отдачи от 
участия в проекте не получи-
ли. Когда пришло время орга-
низовывать «Мисс СССР-1990», 
все они отказали конкурсу в  
поддержке. Комсомол тоже ох- 
ладел к нему и почти прекра-
тил финансирование. Поэтому 
участницам пришлось жить на 
даче Зыкиной, а не в закрытом 
пансионате, даже на аренду 
зала средства нашли чуть ли 
не в последний момент. Сорок 
тысяч долларов дал Бабек Се-
руш, сын иракского коммунис- 
та-миллионера.
Однако все эти неудачи оргко-
митет не остановили, и он про-
вёл ещё два конкурса: в 1990 и 
1991 годах.

Что дальше?
Развал СССР и наступившая 
неразбериха привели к тому, 
что проект на уровне страны 
был заморожен, хотя самые 
разнообразные региональные 
мероприятия проходили. За-
тем к проведению конкурса 
подключились бизнесмены, с 

1993 года его выкупило ЗАО 
«Русский стандарт». Они при-
влекли иностранных специа-
листов и организовали всё по 
западным лекалам. По край-
ней мере, очень к этому стре-
мились.
Первой «Мисс Россия» стала 
Анна Байчик и с тех пор этот 
титул разыгрывают девушки 
всех российских регионов. Под-
готовка к мероприятиям и под-
ход к выбору претенденток ста-
ли более профессиональными. 
Хорошо это или плохо - можно 
спорить. Но душевность первых 
конкурсов давно исчезла, сей-
час они больше напоминают 
конвейер красоты.
Что стало с первыми мисс? В 
девяностых женская привле-
кательность далеко не всег-
да была пропуском в богатую 
жизнь. Но девушки из той вол-
ны конкурсанток счастливо 
избежали опасностей. Оксана 
Фандера стала актрисой и вы-
шла замуж за Филиппа Янков-
ского. Елена Дурнева работала 
телеведущей, а потом ушла в 
бизнес. Екатерина Чиличкина 
была моделью в Европе, затем 
жила в Нью-Йорке. В США от-
правилась и Мария Калинина, 
где много трудилась моделью, 
снималась в кино, а в конце 
концов профессионально заня-
лась йогой.
Юлия Суханова и Екатерина Ме-
щерякова тоже уехали из СССР 
и сделали карьеру моделей. Вер-
шина Мещеряковой - это сотруд-
ничество с Nina Ricci. Суханова 
быстро освоилась в США, мель-
кала не только на подиуме, но и 
в звездной тусовке Нью-Йорка, 
сейчас занимается бизнесом. А 
Елена Силина, которую заруби-
ло жюри, через год перебралась 
во Францию и стала мадам von 
Adlerberg.
Источник: https://zen.yandex.ru/

(Начало в № 34-35 от 9 ноября 2018 года)
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Красота 
спасает мир

Земля безвидна и пуста,
Над бездной тьмы сплошная 
тьма,
Ветров беззвучных кутерьма
И волн беспечных суета.
Теней бездушных вечный пир.
Надежды хрупкой скорлупа,
Как в легком облаке, тропа.
Но красота спасает мир.
По слову «СВЕТ» добро, мечта,
Весны капель, сирень в цвету,
Пусть на бегу и на лету,
Но мир спасает красота.
И я кричу в прямой эфир,
Назло молчащей в бездне 
тьме,
Что ведомо тебе и мне,
Что красота спасает мир,
Что, в общем, истина проста:
Забьётся сердце от любви.
Ведь что кому не говори,
Но мир спасает красота.

Александр ЗЛАТКИН, 
п. Сиверский

МИСС ПРЕССА-2018

Ленинградская 
область 

- Я пишу стихи, потому что 
для души!
- Я люблю золотую осень, 
Потому что на голове моей 
проседь,
Свой урожай по жизни собрала, 
Ведь у меня прекрасная се-
мья!
- Я не люблю себя, когда я 
плачу,
Поэтому слезу в подушку 
прячу.

Редакция газеты «Уездные Вести» благодарит 
«Мисс Пресса-2018» Анну Абрамову за сотрудниче-
ство, за внешнюю и внутреннюю красоту, которой 
наполнена эта изящная великолепная женщина.
За год прошедший, между прошлым и нынешним 
конкурсами, Анна очень многое успела сделать, 
но главное - она родила сына. Малышу нет ещё и 
двух месяцев. Теперь Аня - мама двоих сыновей.
Счастья маме, папе и детям!

Став форпостом на северо- 
западе Русской Земли,
И сейчас защищаешь  

границы страны.                                     
Храня память о предках, 

защищающих Русь,
Куполами церквей ты 
разгонишь всю грусть,

Объединив семнадцать 
районов и округ один,
Регион сорок семь - край 
загадок, былин.
Здесь легенда живая на 
каждом клочке,
И трудясь, люди в Сказку 
путь проложат себе.

Так живи, процветай
Край любимый, родной!
Ленинградская область, 

Мы гордимся тобой!

Пусть счастливый и звон-
кий звучит детский смех,
Будут люди здоровы 
и рядом с ними успех!
Будут крепкими семьи 
на этой Земле,
Ленинградская область, 
СПАСИБО тебе!

«БИТВА ПОЭТОВ-2019»: 
ГАЛЕРЕЯ УЧАСТНИКОВ

Зоя ОШЕПКОВА,  
пос. Кингисеппский 

В ГАТЧИНЕ ПРОШЁЛ ФЕСТИВАЛЬ 
ПАТРИОТИЧЕСКОЙ ПЕСНИ
Приветственный адрес от руко-
водителей Гатчинского района 
Виталия Филоненко и Людмилы 
Нещадим зачитал заместитель 
главы администрации Сергей 
Голованов: «Надеемся, что наш 
фестиваль поможет сохранить 
духовную память нашего наро-
да, традиции защитников От-
ечества, станет одним из сим-
волов бережного отношения к 
культурным и историческим 
ценностям нашей Родины и вне-
сёт вклад в патриотическое вос-
питание граждан». 
Также к участникам и гостям 
фестиваля обратились пред-
седатель совета ветеранов вой- 
ны и труда Гатчинского рай-
она Александр Резвый, депу- 
таты города и области, а так- 
же советник губернатора Ле-
нинградской области, предсе-
датель Ленинградской реги- 
ональной общественной ор- 
ганизации ветеранов войны, 
труда, вооружённых сил и 
правоохранительных органов 
Юрий Олейник.
Зал с восторгом аплодировал 
каждому выступающему, осо-
бенно детям, исполняющим 
взрослые военные песни. Как, 
к примеру, 13-летний Иван 
Насолодин, выступивший в 
солдатской форме с песней из 
кинофильма «Офицеры». И это 
трогало сердца и души, осо-
бенно пожилых людей. Да и у 
автора этих строк глаза были 
влажными…
А на сцене — КАП «Шху-
на». В исполнении Сергея 

Фестиваль патриотической песни «Нет в России 
семьи такой, где б не памятен был свой герой», 
посвящённый Дню героя Отечества, объединил 
в творческом порыве и детей, и взрослых.

Шутилова - младшего сына 
Виктора Шутилова - звучит 
песня «Русь». И зал взрыва-
ется от захлестнувших его 
эмоций. С энтузиазмом зри-
тели встретили участников 
АРТ-кафе «Компромисс», по 
достоинству оценив высокое 
вокальное мастерство Павла 
Мыльникова, Натальи Вере-
тенниковой, Сергея Борисо-
ва, Виктории Медведевой.  
Конечно, надо особо отметить 
солиста из Санкт-Петербур-
га Виктора Соколов с песней 
«Чёрные береты», представи-
теля студии сольного пения 
«Вдохновение» Ивана Малы-
шева с песней «Солдат». А 
когда Валентин Агаев запел 
первые строки композиции 
«Журавли», на сцену «выле-
тели» белоснежные «птицы» - 
юноши и девушки в «журавли-
ных» костюмах. Зрительный 

зал от такого неожиданного 
эффекта одновременно выдох-
нул: «Ах!»
По окончании фестивальной 
программы в качестве «бону-
са» конкурсантов и зрителей 
ждал сюрприз. Обаятельный 
Динар Байтемиров исполнил 
несколько песен военной те-
матики, а зал «искупал» пев-
ца в бурных и продолжитель-
ных аплодисментах. 
После подсчёта голосов Специ-
альный приз достался коллек-
тиву «С песней по жизни» из 
Терволово, который исполнил 
песню «Купола России» (руко-
водитель М. Букина). 
Гости фестиваля могли про-
голосовать за полюбившего-
ся исполнителя. По итогам 
голосования Приз зритель-
ских симпатий вручили Ва-
лентину Агаеву из вокальной 
студии «Вдохновение» гат-
чинского ЦТЮ за исполнение 
песни «Журавли» (руководи-
тель Л. Степанова).

Надежда ЛИННИКОВА

Ленинградская область, 
Край озёр и лесов,
Захватить эти земли, 
Каждый враг был готов.    


